

Durante el lanzamiento oficial de la plataforma política regional del movimiento Centro Democrático, el ex presidente Álvaro Uribe Vélez, anunció que no busca la cancelación del proceso de paz con las Farc, sino que se haga una suspensión para crear nuevas condiciones de diálogo.

En el primer encuentro nacional del Centro Democrático, el ex presidente Álvaro Uribe Vélez, insistió en que los diálogos de la Habana están debilitando y desmotivando a las Fuerzas Militares y a la Policía Nacional. Sin embargo, dejó en claro que no está pidiendo que se suspendan de manera definitiva, pero si exige que haya un nuevo camino de las condiciones en las cuales se retomaría ese diálogo entre el gobierno y las Farc.

“A los candidatos, jamás hablar de acabar con el Proceso de paz, pero si pedir la suspensión condicionada. Me preguntan en las regiones que si uno de los nuestros llega a la Presidencia y las cosas con las Farc se encuentran como están hoy, ¿qué hacemos? Mi sugerencia respetuosa es no hablar de la cancelación del proceso, sino de una suspensión condicionada del diálogo. Nosotros somos amigos de la paz, pero nosotros no somos amigos es de construirla como la están construyendo ahora. Una suspensión condicionada del diálogo, a que haya un cese de la actividad criminal, verificable. Eso es razonable”, anunció Uribe Vélez.

Aseguró que el actual gobierno está legitimando la lucha armada de esa guerrilla con la opción de hacer política y advirtió que ya se le están dando pagos anticipados a las Farc antes de firmar un acuerdo de paz.

“Cambiar la interlocución con la ciudadanía con la interlocución del terrorismo es muy grave. Le han dado pagos anticipados a las Farc. El marco para la paz es uno de esos pagos. Eso genera impunidad. Reconocer que hay conflicto impide que el asesinato de soldados y policías sea declarado un delito de lesa humanidad. Esta patria no puede darle la espalda a las F.F.M.M y Policía maltratados por las Farc”, insistió Uribe Vélez.

De igual manera indicó que el gobierno Santos ‘toteó’ los tres huevitos que dejó al terminar su mandato, “vemos afectados, toteados los tres huevitos”.

Sobre las posibles coaliciones con otros partidos para las elecciones de 2014, el ex mandatario hizo la invitación abierta para que hagan parte del Centro Democrático y señaló que el Partido de la U se ha convertido en un movimiento ‘desechable’.

“Hay que hacer coaliciones con las bases del Partido de la U, con la izquierda democrática, con el Partido Conservador. Están esperando que terminen las elecciones de 2014 para

acabar con el Partido de la U. Tiende a ser un Partido desecharable. El tema de las listas al congreso, nos apremia el tiempo y es un tema muy difícil», sostuvo Uribe.

De otra parte, se refirió a las protestas campesinas en la región del Catatumbo, luego de la visita que hiciera el fin de semana que pasó. Aseguró que durante su gobierno no hubo una sola protesta en esa zona del país.

“Hubo menos conflicto social durante nuestro gobierno, porque hubo diálogo con la ciudadanía. Durante mi gobierno no hubo un solo paro en el Catatumbo. Las Farc usurpa la vocería de las familias campesinas en el Catatumbo. La ausencia del gobierno por tres años, ha sido capitalizada por las Farc en Norte de Santander. Por eso pedimos que ese movimiento se separe. Que los interlocutores sean los campesinos y no las Farc”, indicó.

El conversatorio con los dirigentes del uribismo en las regiones se extendió por más de dos horas y media. En la tarde se llevarán a cabo las mesas temáticas para abordar los temas principales de la organización de la campaña electoral.

[confidencialcolombia.com/es/1/103/7840/Uribe-pide-suspensi%C3%B3n-del-proceso-de-paz-Uribe-Centro-Democr%C3%A1tico-pa%C3%ADos.htm](http://confidencialcolombia.com/es/1/103/7840/Uribe-pide-suspensi%C3%B3n-del-proceso-de-paz-Uribe-Centro-Democr%C3%A1tico-pa%C3%ADos.htm)